Amados los saludamos desde "el otro lado del charco", Dios les bendiga queremos agradecerles por todo su apoyo, oraciones ofrendas y mensajes de aliento y amor. Esta circular será un poquito más larga que de costumbre.

Desde el 3 de enero hasta el 26 de febrero estaremos en una pequeña gira en Argentina, nos encantaría poder visitarles si está dentro de sus posibilidades recibirnos se lo agradecemos.

Hace 4 años que estamos aquí en Uruguay hemos estado pastoreando la Iglesia "Centro Cristiano Venid a Mi" de Empalme Nicolich, Canelones, Uruguay. Dios nos ha bendecido todo este tiempo aunque tuvimos también momentos difíciles, Dios ha hecho una preciosa obra aquí. Hoy contamos con una Congregación hermosa de 70 hermanos que quieren agradar al Señor con sus vidas, también tenemos un Escuela Bíblica con merendero más de 80 niños reciben del Señor cada semana y cosas ricas!!! Pudimos abrir un Centro de IETE Seminario Bíblico, ya hace 3 años que tenemos Radio, la Iglesia tiene Departamento de Jóvenes y Adolescentes, de Damas y Caballeros, un Grupo de Músicos, de Intercesores y un Equipo de Liberación, como muchos sabe también trabajamos con la Fundación de Banco de Alimentos para bendecir a los que necesitan y a los niños, hemos estado trabajado a Nivel Distrital en el Departamento de Escuela Bíblica y de Misiones. Realmente DIOS HA SIDO MUY BUENO CON NOSOTROS!!!

Como muchos de ustedes saben nuestro llamado original estaba en Colonia, y en abril de este año hemos recibido la propuesta de las autoridades de aquí, de pastorear una Congregación en Colonia, Dios nos ha hablado que nuestro tiempo aquí ha terminado, y deseamos trabajar en ese lugar con todo nuestro corazón, como lo hemos hecho aquí en estos 4 años.

En nuestro lugar quedaran los Pastores Pablo y Teresita Izaguirre, Estamos hace más de 4 meses trabajando juntos es una bendición para nosotros apoyar su ministerio, los amamos y le pasamos la posta para que ellos cuiden este pueblo hermoso de Dios.



Este último sábado hemos concluido la Escuela bíblica de este año, los nuevos pastores retomaran en marzo las actividades, fue una jornada preciosa de despedida, juegos, la participación de nuestros amigos títeres Popi y Ramón (Juli y Joaco nuestro hijos) entrega de juguetes y muchas cosas ricas.



Tuvimos en nuestro templo la anteúltima reunión de Pastores del distrito la cual fue una bendición, el Pastor Roberto Mairena trajo una Palabra hermosa de Dios, y hace unos días tuvimos la última reunión de Pastores del año del distrito donde compartimos un riquísimo **asado uruguayo**, allí nos dieron la despedida del Distrito y oraron por nosotros, nos sentimos muy bendecidos!!



Hace unos días se cumplieron los primeros tres años de radio, ¡Dios ha sido fiel!



También tuvimos la despedida con Madres unidas en Oración, cada reunión ha sido una bendición son muchísimos los testimonios fruto de la Oración de las Mamás!!!



Hace dos semanas Nancy se graduó del IETE, ella trajo el discurso en representación de sus compañeros, también Adela una de las hermanas lideres de nuestra iglesia tambien se graduó y Daniel, Trajo la Palabra "En toda labor hay fruto"



Tuvimos también las últimas reuniones con las damas y los caballeros, estamos felices de verlos crecer en el Señor!!! Dios hará grandes cosas con ellos.



Cada reunión es para nosotros una mezcla de emociones, pero lo que sobreabunda es el gozo de ver la fidelidad de Dios, ver vidas transformadas por su poder.



Ya estamos ensayando para la obra de navidad este años la harán los más pequeños!, ya les mandaremos fotos!!



Gracias al Señor, a nivel distrital en el mes de Octubre tuvimos una actividad para niños, participaron de varias Congregaciones, hubo juegos, sorpresas y Palabra de Dios "Con Amor eterno, te he amado" Nancy tuvo el privilegio de ministrar a los niños. Y también nos acompañaron nuestros hermosos Popi y Ramón!



A fines de octubre tuvimos la fiesta de la Luz Octubrillante, para que los niños no festejen la oscuridad del Hallowen.



Con los jóvenes y adolescentes también tuvimos lindas actividades en donde el Señor toco corazones y pudieron compartir con chicos de otras Congrgaciones!



Queremos contarles también que tuvimos una linda reunion de misiones, con todo el corazón queremos que nuestros hermanos Uruguayos entiendan la importancia de apoyar Misioneros.



Amados hoy mas que nunca necesitamos su apoyo, tenemos nuevos desfios y muchos cambios se aproximan, les pedimos que sostengan la soga, los necesitamos del otro lado, sin ustedes no seria posible, los amamos oramos por ustedesy siempre les estaremos agradecidos, Dios les bendiga en todo lo que emprendan.

" Amado yo deseo que tu seas prosperado en todas las cosas y que tengas salud, asi como prospera tu alma" 3 Juan 1:2

Con amor, sus Misioneros en Uruguay.

Daniel, Nancy, Julieta y Joaquín Del Castillo.

